

Assinger" setzen sich der Moderator woche nach Weissensee (K) einge-Armin Assinger, 49, und seine Frau laden. "Wir haben den Kindern und Bettina seit Jahren für den guten Zweck ein. In diesem Jahr haben sie den Verein "Herzkinder Österreich" unterstützt und herzkranke Kinder

Eltern eine stressfreie Zeit ermöglicht, damit sie wieder Kraft tanken können", sagt Assinger, der von der Lebensfreude, mit der die jungen ihr Schicksal meistern, beeindruckt war. "Ich habe in dem zehnmonatigen Pauli Hermetter einen neuen Freund gefunden. So ein

rennen auf dem Programm. "Diese Tage waren super. Am lustigsten fand ich das Bobfahren mit Armin As-Freund gefunden. So ein singer", meint der achtjählieber, kleiner starker Mann rige Felix.